

El molino gótico de Moncada será rehabilitado gracias al convenio con la Diputación

Por **Manuel Furió** - 20 de octubre de 2014

532 0

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

G+

P



El Ayuntamiento de Moncada adquirirá un molino gótico que se encuentra en la entrada de la localidad, tal como ha explicado el alcalde y vicepresidente de la corporación provincial, Juan José Medina, quien ha firmado un convenio de colaboración con el presidente provincial Alfonso Rus para llevar a cabo esta actuación.

Durante la firma, el primer edil ha descrito este acuerdo como "una ayuda importante para poder adecuar este molino y que sea una muestra de lo que supone la cultura del agua en Moncada".

Igualmente, se mejorarán calles y jardines deteriorados, entre ellos el jardín de acceso al molino, ya que, según Medina, son zonas que deben estar perfectamente cuidadas y mantenidas puesto que son utilizadas por los niños y jóvenes.

Para Medina, "el objetivo de la actuación es dotar de buenas equipaciones y mayor accesibilidad a estos espacios".